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C.P.C. y M.F. MA. Esther Santos de Anda 

Rectora de la Universidad de Estudios Profesionales de Ciencias y Artes 

“El estudioso es el que lleva a los demás a lo que él ha comprendido, la verdad” Sto. 

Tomás de Aquino, estimado Lic. Miguel Márquez Márquez, gobernador 

constitucional del estado de Guanajuato, Dr. Juan Alberto Adam Siade presidente 

de la ANFECA, Lic. Ma. Bárbara Botello Santibáñez, presidenta municipal de León, 

C.P.C. Nicolás Cuellar Romo, vicepresidente, C.P.C. Luis González Ortega, 

presidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, Dr. Carlos Arturo Gómez 

Restrepo, director ejecutivo de la ASFACOP, Mtro. José Lino Rodríguez Sánchez, 

secretario general de la ANFECA, Ing. Eusebio Vega Pérez, secretario de educación 

de nuestro estado, contador público, presidente de la junta de gobierno de nuestra 

querida universidad EPCA; C. José de Jesús Zúñiga Morales, estimados amigos 

miembros del Consejo Nacional , directores regionales de las siete zonas, directivos 

de las escuelas y facultades de contaduría y administración afiliadas a la ANFECA, 

distinguidos invitados especiales, damas, caballeros que nos acompañan, sean 

bienvenidos a esta LV Asamblea Nacional de la ANFECA. 

La comunidad educativa de la Universidad de Estudios Profesionales de Ciencias y 

Artes, nuestra querida Universidad EPCA y particularmente una servidora 

agradecemos con todo lo que vale a nuestras autoridades tanto de gobierno del 

estado como del gobierno municipal, el apoyo y las facilidades brindadas para la 

realización de este evento, un reconocimiento especial a la Dirección de Turismo 

Municipal, a la oficina de convenciones y visitantes, de la misma manera un 

agradecimiento a cada uno de los integrantes del CND y su equipo de colaboradores 

por elegir  nuestra universidad para ser sede de esta asamblea nacional, sin duda 

será de gran relevancia para todos sus asistentes. En esta edición toma particular 

importancia para dos aspectos fundamentales, el primero desde luego, los trabajos 

académicos que tomarán como tema central “el posgrado en las instituciones de 
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educación superior afiliadas a la ANFECA”, y el segundo la conmemoración del LV 

aniversario de la fundación de de esta querida organización, la ANFECA, es una 

organización que agrupa a las facultades y escuelas de negocios del país 

preocupadas por contar con más alternativas que nos brinden herramientas para 

enfrentar los retos que se presentan en la época actual  y en un futuro inmediato y 

la asamblea nacional es un marco ideal para continuar con esta búsqueda 

permanente que nos proporciona intercambio de las visiones estratégicas de las 

instituciones en el logro de los mismos objetivos, la sociedad académica reconoce 

los resultados de la ANFECA a lo largo de estos 55 años así como su gran espíritu 

para llevar adelante la misión de impartir educación, elevar el nivel académico, y 

modificar planes y acciones que benefician a las más de 350 instituciones afiliadas, 

entre las que se encuentra nuestra Universidad EPCA. 

Para la preparación de este congreso hemos invertido muchas horas de esfuerzo y 

trabajo, que han sido compensadas con la adquisición de conocimientos, la 

creatividad y la relación de amistad y buenos sentimientos que esperamos poder 

transmitir a todas y todos ustedes, además de contribuir en la medida de nuestras 

posibilidades al avance en el desarrollo profesional de nuestras escuelas de 

negocios y en concreto en el campo del posgrado donde aspiramos tratar temas 

específicos como la globalización, innovación y educación superior, los retos México 

y América Latina, retos y perspectivas del posgrado en América, el panorama de las 

nuevas normas de información financiera mexicana e internacionales y su impacto 

en los planes de estudio y la incorporación del emprendimiento social como un 

nuevo paradigma educativo en México. 

Los desafíos que hoy debe enfrentar toda institución educativa son nuevos y de una 

ineludible responsabilidad, basta pensar en el desinterés de nuestra sociedad por 

las verdades fundamentales de la vida humana, en cambio el individualismo, el 

relativismo moral y el utilitarismo están presentes, por otra parte, las exigencias que 

conforman las nuevas tecnologías en el campo de la información y que inciden cada 

vez más en la vida cotidiana y en el proceso del desarrollo integral de las personas 
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nos obligan a la búsqueda de soluciones pertinentes y una de ellas es la 

actualización constante  de las instituciones afiliadas a la ANFECA, por lo que 

esperamos que en el desarrollo de nuestro evento se contribuya a encontrar un 

espacio para dialogar, desarrollar y compartir ideas en relación con el quehacer  de 

las escuelas de negocios, es por ello que hemos asumido con gran responsabilidad 

y compromiso la encomienda como lo han hecho ya en las pasadas asambleas 

prestigiadas instituciones educativas para desarrollar la LV Asamblea Nacional de 

la ANFECA, no escatimamos esfuerzo alguno en dedicar el tiempo y los recursos 

necesarios a fin de lograr los objetivos planteados, se integro un grupo de docentes 

y administrativos y alumnos que trabajamos con gran alegría y entusiasmo para 

lograr que la experiencia de todos los asistentes en León, Guanajuato sea 

inolvidable, por todo esto y en espera que los resultados rebasen las expectativas, 

como rectora de nuestra Universidad EPCA les expreso mi agradecimiento por la 

confianza al haber aceptado realizar esta asamblea en nuestra hermosa ciudad de 

León, Guanajuato, de donde estoy segura se llevaran un muy grata experiencia, 

sobre todo por la calidez de su gente. No quisiera concluir sin expresar mi más 

sincero agradecimiento, en primer lugar a la familia Zúñiga por la confianza 

depositada en mi persona y sobre todo también a mi equipo de trabajo por su 

compromiso y dedicación a Janet, a Lolita, a Melina, a Mauricio, a Pepe, a Fabricio, 

a Víctor, a Gustavo y a los jóvenes estudiantes y desde luego si me lo permiten, 

quiero resaltar el gran compromiso que siempre han denotado nuestras 

autoridades, el  Lic. Miguel  Márquez  Márquez  como gobernador del estado, la Lic. 

Bárbara Botello Santibáñez como alcaldesa de nuestra ciudad, al establecer la 

educación como una prioridad en su administración en su gobierno y de ahí el apoyo 

incondicional que nos brindaron para el desarrollo de este evento, nos muestran el 

interés real por nuestro estado y nuestra ciudad, de manera particular, muchas, 

muchas gracias y a todos ustedes les damos la más cordial bienvenida esperando 

que su estancia sea placentera, bienvenidos a León Guanajuato, Muchas gracias. 

 


